



Kammer der Wirtschaftstreuhänder erweitert Aktivitäten in Innsbruck

Neues Ausbildungszentrum für die 451 Steuerberater und 97 Wirtschaftsprüfer, die derzeit in Tirol tätig sind.

Innsbruck/Wien (31.3.2017) Die Akademie der Wirtschaftstreuhänder, eine Tochter der Kammer der Wirtschaftstreuhänder, hat in Innsbruck ein neues Aus- und Weiterbildungszentrum eröffnet. Die Räumlichkeiten teilt sich die Akademie mit der Landesstelle Tirol der Kammer der Wirtschaftstreuhänder, die nunmehr über eine moderne Infrastruktur verfügt, die den Anforderungen der Mitglieder entspricht. Das neue Seminarzentrum ist auch ein klares Zeichen für den hohen Stellenwert, den Ausbildung bei Tiroler Steuerberatern und Wirtschaftsprüfern hat.

Die Akademie der Wirtschaftstreuhänder (WT-Akademie) organisiert die gesamte Aus- und Weiterbildung für den Berufsstand. Mit rund 3.300 Kurstagen und mehr als 72.000 Teilnehmern jährlich ist die WT-Akademie eines der bedeutendsten Institute der beruflichen Aus- und Fortbildung in Österreich. In Tirol finden derzeit rund 160 Seminartage pro Jahr statt, die WT-Akademie plant eine jährliche Steigerung um 7 %.

Im Innsbrucker Seminarzentrum werden vor allem die Vorbereitungskurse für die Fachprüfung zum Steuerberater und für die Diplomprüfungen der Kanzleimitarbeiter im Westen Österreichs angeboten. Zusätzlich gibt es auch laufend Kurse und Seminare in den Bereichen Steuerrecht, Rechnungslegung, Personalverrechnung und Betriebswirtschaft.

An der WT-Akademie tragen in erster Linie Top-Experten aus dem Berufsstand, aus dem höheren Finanzdienst und von Universitäten vor. Damit sichert die WT-Akademie das hohe Wissensniveau der Steuerberater und deren Angestellte.

Für weitere Informationen:

Dr. Beatrix Exinger
Leitung Presse
Kammer der Wirtschaftstreuhänder
Tel. 01/811 73-312
exinger@kwt.or.at

G
N
U
D
N
E
S
S
U
A
E
S
S
E
R
P